

# Berry Services prépare son agrandissement et va embaucher

## Neuvy-Saint-Sépulchre

Jean-Claude Béneteau, responsable de Berry Services, a dit son émotion en prenant la parole devant sa quarantaine d'employés vendredi 1<sup>er</sup> avril. «*Je suis fier de voir l'équipe réunie alors que nous avons été privés de ces moments pendant deux ans, j'apprécie donc vraiment* ». Pour cet établissement spécialisé dans la remise en conformité, la finition et le conditionnement, la logistique et le stockage des articles de mode, le plus dur est passé. «*Après deux ans d'incertitude, ça repart. Nous sommes en phase de croissance, les commandes arrivent particulièrement concernant la mise en propreté et les articles de seconde main.* »

Traduction concrète et immédiate de cet optimisme : la construction d'un nouvel atelier attenant, en même temps que le coup de jeune donné aux bâtiments existants à l'occasion des travaux. «*Concrètement, la surface totale des locaux va passer de 10 000 à 16 000 m<sup>2</sup>. La construction va s'accompagner d'embauches, une dizaine en 2022.* » Continuant sur la lancée des bonnes nouvelles, Jean-Claude Béneteau a rendu hommage à Sophie Roesslinger pour ses vingt ans dans l'entreprise. «*Maroquinrière de formation, j'ai pourtant beaucoup appris durant toutes ces années, a-t-elle témoigné, et je suis entourée de bonnes collègues.* » Une croisière de sept jours sur le Rhin et une énorme composition florale lui ont été offertes. Jean-Claude Béneteau l'a invitée à garder son sourire et sa bonne

humeur, il a également salué de nouvelles recrues dans l'assistance. Dans le nouvel atelier, qui devrait être opérationnel en 2023, le directeur veut regrouper le secteur de seconde main c'est-à-dire toutes les opérations concernant les vêtements d'occasion (tri, contrôle, photo, préparation de commandes, stockage...) qui leur sont confiés avant leur vente sur des sites Internet. Le marché monte en puissance et il fait les beaux jours de Berry Services, à coup sûr, bien plus que de la logistique!

C.P.



Jean-Claude Béneteau a mis à l'honneur Sophie Roesslinger présente depuis 20 ans.